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Por que precisamos do revestimento de Poder? 

Durante os dias em que Jesus apareceu ressurreto aos discípulos, dois assuntos 

mereceram atenção dele. O primeiro era o Reino de Deus, e o segundo o Espírito Santo. John 

Stott diz: “O Espírito de Deus fará com que o reinado de Deus seja uma realidade viva e 

presente para o povo”.  

O Espírito Santo de Deus iria capacitar seus discípulos para a obra missionária. Lucas 

deixa claro que esta obra só poderia ser feita se eles fossem revestidos do poder de Deus. O 

teólogo Warren Wiersbe diz: “Pessoas comuns foram capazes de fazer coisas extraordinárias, 

pois o Espírito de Deus operava em sua vida”. Aqui cabe a pergunta que encima este editorial. 

Por que precisamos do revestimento de Poder? Vamos elencar alguns pontos para a nossa 

reflexão. 

Em primeiro lugar, Para Morrer (Atos 1.8). A palavra testemunha significa “mártir”. 

Os discípulos estavam dispostos a pagar o preço para anunciar que Jesus havia ressuscitado. 

Eles estavam dispostos até mesmo por esta causa pagar com a vida. Acreditavam que valeria 

morrer por causa do nome de Jesus (Atos 5.40-41). Certa feita Martin Luther King Jr disse: 

“Se um homem não descobriu alguma coisa pela qual morrer, ele não está preparado para 

viver”.  Creio que como testemunhas de Cristo, precisamos morrer para o mundo. Precisamos 

morrer para as paixões doentias que nos afastam da presença de Deus. Que preço estamos 

dispostos a pagar por Cristo? 

Em segundo lugar, para nos desvencilharmos das mágoas (Atos 1.8). Os Samaritanos 

eram uma raça mista, desprezada por muitos, e para os Judeus, eles eram indignos do amor de 

Deus. Judeus e Samaritanos não se bicavam. O que Lucas nos ensina é que o poder do 

Espírito Santo nos capacita amar até mesmo os nossos inimigos. Para que haja restauração 

nos relacionamentos, o perdão precisa entrar em cena.  

Em último lugar, para vencermos as ciladas do inimigo. O nosso inimigo é real. Ele 

usa ciladas, estratagemas e métodos diferentes para nos derrubar e nos destruir. O apóstolo 

Paulo diz que para nos enganar ele se transforma até em anjo de luz. Precisamos da ação do 

Espírito Santo de Deus em nossa vida para vencermos as ações do maligno. Não tenho 

dúvidas de que a nossa maior necessidade hoje é de sermos revestidos do poder de Deus. Sem 

este poder, não seremos testemunhas eficazes. Sem este poder, não conseguiremos perdoar 

aqueles que nos fizeram mal. Sem este poder, não conseguiremos vencer as tramas do inferno. 

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 
  


